

Zeitschrift:	Scharotl / Radgenossenschaft der Landstrasse
Herausgeber:	Radgenossenschaft der Landstrasse ; Verein Scharotl
Band:	48 (2024)
Heft:	4
Rubrik:	Auf den Spuren der Tiroler Karrner ; Jenischer Kulturtag in Innsbruck

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Auf den Spuren der Tiroler Karrner



Marco Buckovez, Obmann des Vereins Jenische in Österreich, hatte eine völlig neue Idee. Einmal durchs Land ziehen mit einem alten Karren, auf der Route der alten Karrner, und mit den Leuten ins Gespräch kommen. Geschichten erzählen, diskutieren.

Und er hat's getan. Unterstützt von der Initiative Minderheiten Tirol und dem Verein Jenische in Österreich. Zwei Wochen zog er zu Fuss durchs Tiroler Oberland. Er weckte Neugier und Interesse.

Sein Projekt «Kneisesch? Ein Karren voller Geschichten auf den Spuren jenischer Fahrender» ist eine grossartige Form von Öffentlichkeitsarbeit und Werbung für die jenische Volksgruppe.

Jenischer Kulturtag in Innsbruck

In Innsbruck hat der jenische Kulturtag stattgefunden, der schon eine lange Tradition hat, es war der achte. Das Publikum genoss Vorträge, Diskussionen, Ausstellungen, Musik. Und in den Pausen lernte man andere persönlich kennen und plauderte weiter. Im Bild der Musiker Counousse beim Spiel.

